

SALUD

Expansión

LABORAL

REUTERS

HACIENDA

GESTIÓN

LABORAL

DIARIO FINANCIERO

Bruselas adquiere 300 millones de vacunas

Bruselas. La Comisión Europea ha firmado el primer contrato con el sector farmacéutico para adquirir 300 millones de dosis de la futura vacuna contra el coronavirus. Se trata de un acuerdo con la británica AstraZeneca, gracias al cual los estados miembros podrán comprar hasta 400 millones.

Recuperación laboral en EE.UU. se estanca

Washington. El número de estadounidenses que solicitan subsidios por desempleo por primera vez rondó el millón la semana pasada, lo que sugiere que la recuperación del mercado laboral se está estancando a medida que se agotan los fondos de ayuda financiera del Gobierno.

Economía peruana retornará en 2022

Lima. Perú será uno de los países cuya economía se recuperará rápidamente en la región y se estima que la actividad económica volverá a niveles precovid en el año 2022, indicó este jueves la titular del Ministerio de Economía y Finanzas (MEF), María Antonieta Alva.

Pensiones en Chile revierten caídas de julio

Santiago de Chile. Luego que en julio los cinco multifondos de AFP anotaron pérdidas, la recuperación de los mercados y el alza del dólar apoyaron la recuperación en agosto. Según el boletín elaborado por Ciedess, los fondos más riesgosos (A y B) registran ganancias de 5,50% y 4,59% respectivamente.

Tecnología desbanca al líder petrolero en el índice Dow Jones

BOLSAS. SE TRATA DEL SEGUNDO GRAN CAMBIO QUE TIENE EL ÍNDICE EN LOS ÚLTIMOS AÑOS. COMO CONSECUENCIA DEL SPLIT DE ACCIONES, UNO A CUATRO DE APPLE, SALDRÁ LA PETROLERA EXXON

Hace unos días Apple Inc. aumentó considerablemente su valor en el mercado; alcanzó los US\$2 billones y los US\$499 en el precio de la acción. Sin embargo, dado tal crecimiento, la tecnológica decidió hacer un 'split' o división, de sus acciones, que afectó la composición del índice Dow Jones, en busca de una representación tecnológica mucho más amplia.

Según explicó S&P Dow Jones Index, el split en las acciones de Apple, reducía la ponderación del índice en el Estándar de clasificación industrial global (Gics) por sus siglas en inglés, en el sector de las tecnologías y la información, lo que habría desatado el cambio.

Felipe Campos, gerente de Investigaciones Alianza, explica que el Dow Jones no pondera por el tamaño de la compañía sino por el precio de la acción. Por ello, al Apple hacer un split de sus acciones habría dejado un faltante de la representación de tecnológicas.

"Es un cambio más provocado por el split de Apple y la forma antigua de ponderar que tiene el Dow Jones, que genera un

COMPORTAMIENTO DEL ÍNDICE Y EXXON MOBILE



Fuente: Bloomberg, S&P Dow Jones Indices Gráfico: LR-GR

desbalance y por eso salen tres compañías muy tradicionales y entran tres tecnológicas solo para reemplazar la pérdida de ponderación de Apple", explica Campos.

Con la decisión, el 31 de agosto, día en que inicia la partición de acciones de Apple, Exxon Mobile será reemplazada con Salesforce.com; Amgen entrará a reemplazar a Pfizer y Honeywell International a Raytheon Techno-

logies. Cabe resaltar que el índice no suele hacer cambios de sus cotizantes de forma regular. La última modificación se realizó en 2013 con el ingreso de Goldman Sachs, Visa y Nike.

"Los cambios anunciados ayudan a compensar esa reducción y a diversificar el índice eliminando la superposición entre empresas de alcance similar y agregando nuevos tipos de empresas que reflejan mejor la eco-

nomía estadounidense", añadió la compañía.

De las nuevas compañías, Salesforce.com pertenece al sector de las tecnologías de información, Amgen a la industria de la salud y Honeywell International, a la industria, productos y servicios aeroespaciales y materiales de rendimiento.

Por su parte, Andrés Moreno, analista del mercado bursátil, explicó que es normal que las

ALGUNAS DE LAS EMPRESAS QUE COTIZAN EN EL DOW JONES



SALDRÁN



ENTRARÁN



Felipe Campos Gerente de Investigaciones Alianza

"En el Dow Jones quedan más compañías tecnológicas en número, pero en términos de la participación de tecnología en el índice, es la misma".

US\$500

ES EL PRECIO QUE ALCANZÓ LA ACCIÓN DE APPLE INC DURANTE EL DÍA DE AYER. FUE UN DESCENSO DE 1,2%.

Síganos en: www.larepublica.com.co Con más sobre el ranking completo de los hombres más ricos del mundo.

empresas hagan estos splits de sus acciones para tener un mayor manejo y aceptación en el mercado, como lo hizo Google en su momento.

"En toda esta pandemia las acciones tecnológicas ganan terreno. Son las empresas con la mayor capitalización bursátil, y que tienen el mayor crecimiento. Realmente, el Dow Jones tiene que mostrar la realidad de lo que muestra el mercado y para poder reflejarlo mejor, el índice tiene que calibrarlo con compañías que representen ese dinamismo y ese mayor peso", explicó Moreno.

A la fecha, en el Dow Jones cotizaban 30 empresas, entre esas varias reconocidas como: Walgreens Boots Alliance, Caterpillar, American Express, IBM, Nike, McDonald's, Boeing, Cisco Systems, Coca-Cola, Walt Disney, Intel, Walmart, Johnson & Johnson, Visa y Microsoft.

LAURA SOFÍA SOLÓRZANO lsolorzano@larepublica.com

FONDO DE EMPLEADOS FUTURO. EN LIQUIDACION

Con base en lo dispuesto en el artículo 232 del Código de Comercio, y en la Circular Básica Jurídica de 2015 de la Superintendencia de Economía Solidaria, informa que en la asamblea general extraordinaria de asociados celebrada el día veinticinco (25) de Julio de 2020, previo el lleno de los requisitos legales y estatutarios, aprobó la disolución para la liquidación del FONDO DE EMPLEADOS FUTURO. Cuya sigla es "FUTURO". En tal sentido se emplaza a los acreedores y tenedores de bienes de la entidad para que se hagan parte dentro del proceso. De igual forma, se emplaza a las personas que tengan constituidas garantías reales a favor de FONDO DE EMPLEADOS FUTURO, y cuyos créditos ya han sido cancelados con el fin de realizar el trámite de cancelación en nuestra oficina ubicada en la Calle 19 No. 7 - 30 de la ciudad de Bogotá D. C.

MARÍA STELLA CASTILLO LIQUIDADORA

TRANSPORTE. AEROLÍNEA PIDIÓ AYUDA AL GOBIERNO

United Airlines podría despedir a 2.850 pilotos

La compañía aérea norteamericana United Airlines ha advertido que se verá obligada a recortar 2.850 puestos de pilotos este año si el gobierno estadounidense no extiende un paquete de ayuda para sostener a las aerolíneas.

Esa ayuda consistiría en fondos para cubrir la nómina de los

empleados durante otros seis meses, mientras capean la pandemia del coronavirus.

Los recortes de empleos, publicados en un memorando a los empleados y compartido con los medios se llevarían a cabo entre el 1 de octubre y el 30 de noviembre y son significativamente más altos que los anunciados a principios de esta semana por sus rivales Delta Air Lines y American Airlines.

LOS VIAJES INTERNACIONALES

"Es importante señalar que nuestras cifras se basan en la demanda de viajes actual para el resto del año y nuestro programa de vuelos anticipado", señaló United.

United está más expuesta que otras compañías aéreas a los viajes internacionales, un segmento que se espera que tarde más en recuperarse de la pandemia.